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ATA DA QUADRAGÉSIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E OITO DE NOVEMBRO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 39ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Convite da AMALPA para a 225ª 

Assembleia Ordinária, dia 02/12/2016, às 14h, na Sede da AMALPA, em Conselheiro Lafaiete-

MG. Convite da Escola Municipal “Prefeito Abeilard Rodrigues Pereira” para solenidade de 

entrega de declarações de conclusão do Ensino Fundamental, dia 13/12/2016, às 20h, no Salão 

Comunitário de Hermilo Alves. Ofício 434/2016, do Gabinete do Prefeito, em resposta ao 

Requerimento 123/2016, do Vereador Cor Jesus (informações sobre tapa-buraco) e Indicação 

108/2016, do Vereador Naamã (construção de quebra mola no Bairro Cruzeiro). Ofício 

435/2016, do Gabinete do Prefeito, resposta ao Requerimento 121/2016, do Vereador Naamã 

(informações sobre instrutores de Tele Centro). Ofício 438/2016, do Gabinete do Prefeito, em 

resposta ao Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana (obras 

do Quarteirão Prefeito Aguinaldo Pereira Baeta). Ofício 442/2016, do Gabinete do Prefeito, 

solicitando a retirada de pauta do Projeto de Lei 2094/2016 (Estrutura Administrativa do 

Hospital Sant´Ana). Moção 34/2016, dos Vereadores Aécio e Osmar. Moção 35/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Moção 36/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Representação 

41/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Representação 42/2016, do Vereador Cor Jesus. 

Relatórios da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. DESPACHO 

DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. Deferiu o Ofício 442/2016, do Gabinete do 

Prefeito, e retirou de pauta o Projeto de Lei 2094/2016. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a 

leitura do parecer de redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de 

Lei 2066/2016 – Dispõe sobre a criação da divisão municipal de trânsito e transportes – DMTT, 

e dá outras providências. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O 
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Secretário procedeu a leitura dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, pela aprovação do Projeto de Lei 2074/2016 

– Altera o Anexo I da Lei nº. 1793/2006, de 10 de outubro de 2006, e contém outras 

providências. O Presidente colocou em primeira discussão a Emenda Modificativa nº 1 ao 

Projeto de Lei 2074/2016 – Altera o Anexo I da Lei nº. 1793/2006, de 10 de outubro de 2006, e 

contém outras providências. A Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em primeira 

votação, foi aprovada por unanimidade. Em segunda discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. A seguir, colocou em primeira discussão o Projeto de Lei 2074/2016 – Altera o 

Anexo I da Lei nº. 1793/2006, de 10 de outubro de 2006, e contém outras providências. Em 

primeira votação, foi aprovado por unanimidade. Em segunda discussão e votação, foi aprovado 

por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Moção de Pesar 34/2016, dos 

Vereadores Aécio e Osmar, a ser encaminhada à família do Senhor Geraldo Vitoretti. O 

Vereador Cor Jesus teceu comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Ato 

contínuo, colocou em única discussão a Moção de Aplausos 35/2016, da Vereadora Aparecida 

Baeta, a ser encaminhada à Escola Estadual Deputado Patrús de Souza parabenizando pelo 

trabalho interdisciplinar sobre a consciência negra. A proponente teceu comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão a 

Moção de Aplausos 36/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser encaminhada às Escolas 

Estaduais Deputado Patrús de Sousa e Francisco do Carmo, parabenizando pela Semana 

Pedagógica. A proponente teceu comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. 

A seguir, colocou em única discussão a Representação 41/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

solicitando à CEMIG vistoria em transformador na Rua Ludgero Pereira Baeta. A proponente 

teceu comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Logo após, colocou em 

única discussão a Representação 42/2016, do Vereador Cor Jesus, solicitando à MRS Logística 

S.A. a construção de passagens de nível e muros. O proponente teceu comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão o Relatório 

da Comissão de Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre averiguação do 

término das obras no Calçadão. Os Vereadores Pedro Marconi, Cor Jesus, Naamã e Geraldo 

Francisco teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Em seguida, 

colocou em única discussão o Relatório da Comissão de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana, sobre averiguação de buraco na Rua Crispim Jaques Bias Fortes. Os 

Vereadores Pedro Marconi, Aécio, Cor Jesus, Naamã e Geraldo teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia 
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seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada 

final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às vinte e uma horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta 

reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, 

Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos 

integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 28 de novembro de 2016. 
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